

## Авторы номера

- Антонова Светлана Борисовна** - доцент кафедры дерматовенерологии и безопасности жизнедеятельности Уральского государственного медицинского университета, г. Екатеринбург, Российская Федерация.  
E-mail: ant-sveta13@rambler.ru
- Байрамов Гасан Байрам оглы** - доктор педагогических наук, профессор кафедры педагогики, Бакинский государственный университет, действительный член АПСН, г. Баку, Азербайджан
- Бегашева Ирина Станиславовна** - старший преподаватель кафедры естественно-математических дисциплин ГБУ ДПО «Челябинский институт переподготовки и повышения квалификации работников образования», г. Челябинск, Россия.  
E-mail: begasheva.ira@mail.ru
- Днепров Сергей Антонович** - доктор педагогических наук, профессор, профессор кафедры профессиональной педагогики и психологии, Российский государственный профессионально-педагогический университет. г. Екатеринбург.  
E-mail: dneprovsergey@gmail.com
- Дробышевская Марина Владимировна** - старший преподаватель кафедры дерматовенерологии и безопасности жизнедеятельности Уральского государственного медицинского университета, г. Екатеринбург, Российская Федерация.  
E-mail: drobyshevsky@mail.ru
- Зарубина Дарья Николаевна** - кафедра русского и французского языков, ФГБОУ ВО «Ивановский государственный энергетический университет», Министерство науки и высшего образования, г. Иваново, Россия
- Кармаев Александр Алексеевич** - начальник отдела государственной политики в сфере образования, канд. пед. наук, доцент, АСОУ, Москва, Россия
- Ким Светлана Викторовна** - начальник экспертно - аналитического отдела, докт. пед. наук, доцент, АСОУ, Москва, Россия
- Козловская Галина Ефимовна** - профессор, доктор ист. наук, директор Самарского филиала ГАОУ ВО «Московский городской педагогический университет».  
E-mail: KozlovskayaGE@mgpu.ru
- Леванова Елена Александровна** - доктор педагогических наук, профессор профессор кафедры социальной педагогики и психологии ФГБОУ ВО «Московский государственный педагогический университет», г. Москва.  
E-mail: levanova.46@mail.ru
- Ломовцева Наталья Викторовна** - кандидат педагогических наук, доцент, директор Института непрерывного образования, РГППУ, Екатеринбург.  
E-mail: n.lomovtseva@rsvpu.ru
- Мудрик Анатолий Викторович** - доктор педагогических наук, профессор, профессор кафедры социальной педагогики и психологии ФГБОУ ВО «Московский государственный педагогический университет». г. Москва.  
E-mail: amudrik@yandex.ru
- Никитский Максим Викторович** - кандидат педагогических наук, доцент, доцент кафедры социальной педагогики и психологии ФГБОУ ВО «Московский государственный педагогический университет». г. Москва.  
E-mail: katamax@yandex.ru
- Новикова Галина Павловна** - ведущий научный сотрудник ИСРО РАО, г. Москва, Российская Федерация. E-mail: nochuirot@rambler.ru
- Новосёлова Елена Владимировна** - канд. историч. наук, старший преподаватель кафедры иностранных языков Института РТС РТУ МИРЭА. г. Москва, Россия,  
E-mail: Helena-Novoselova@yandex.ru
- Орлова Елена Владимировна** - кафедра русского языка ФГБОУ ВО «Ивановская государственная медицинская академия» Минздрава России, г. Иваново.  
E-mail: orlova-nauka@yandex.ru
- Орчакова Лариса Геннадьевна** - профессор, доктор ист. наук, профессор кафедры отечественной истории, ГАОУ ВО «Московский городской педагогический университет», Москва, Россия,  
E-mail: OrchakovaLG@mgpu.ru
- Петрачков Константин Владимирович** - доцент кафедры дерматовенерологии и безопасности жизнедеятельности Уральского государственного медицинского университета, г. Екатеринбург, Российская Федерация.  
E-mail: petrachrov@mail.ru
- Уфимцева Марина Анатольевна** - заведующая кафедрой дерматовенерологии и безопасности жизнедеятельности Уральского государственного медицинского университета, г. Екатеринбург, Российская Федерация.  
E-mail: mail-m@mail.ru
- Харисова Людмила Алексеева** - ведущий научный сотрудник ИСРО РАО, г. Москва, Российская Федерация.  
E-mail: sun227@yandex.ru
- Хилюк Софья Олеговна** - Преподаватель кафедры общей психологии и гуманитарных дисциплин, Уральский юридический институт МВД России. г. Екатеринбург.  
E-mail: s\_khilyuk@mail.ru
- Шукаева Тезата Магомедовна** - старший научный сотрудник. ИСРО РАО г. Москва, Российская Федерация.  
E-mail: tezata@yandex.ru
- Щенникова Юлия Владимировна** - аспирант кафедры педагогики и психологии Института кибернетики Московского технологического университета. Москва, Россия. E-mail: sch\_yliay@mail.ru
- Щербина Елена Юрьевна** - кандидат экономических наук, проректор по образованию, РГППУ, Екатеринбург.  
E-mail: elena.sherbina@rsvpu.ru

## Authors

- Antonova Svetlana Borisovna** - associate Professor of the Department of dermatovenerology and life safety of the Ural state medical University, Yekaterinburg, Russian Federation.  
E-mail: ant-sveta13@rambler.ru
- Archakova Larisa Gennadievna**, professor, Dr.Sc. (History), professor of the department of patronymic history of Moscow City University.
- Bayramov Hasan Bayram** - professor of Pedagogy, Baku State University, Doctor of Education, Full member of APSN
- Begasheva Irina Stanislavovna** - Senior Lecturer, Department of Natural and Mathematical Disciplines, SBI APE «Chelyabinsk Institute for Retraining and Advanced Training of Education Workers, Chelyabinsk, Russian Federation.  
E-mail: begasheva.ira@mail.ru
- Dneprov Sergei Antonovich** - Doctor of Education, Professor, Professor of the Department of Professional Pedagogy and Psychology, Russian State Vocational Pedagogical University, Ekaterinburg.  
E-mail: dneprovsergey@gmail.com
- Drobyshevskaya Marina Vladimirovna** - senior lecturer of the Department of dermatovenerology and life safety of the Ural state medical University, Yekaterinburg, Russian Federation.  
E-mail: drobyshevsky@mail.ru
- Karmaev Alexander Alekseevich** - Head of the Department of State Policy in the Field of Education, Ph.D., Associate Professor
- Kharisova Lyudmila Alekseevna** - Senior Research Scientist,  
E-mail: sun227@yandex.ru
- Khilyuk Sofia Olegovna** - Teacher of the Department of General Psychology and the Humanities, Ural Juridical Institute of Ministry of Internal Affairs of Russia.  
Ekaterinburg. E-mail: s\_khilyuk@mail.ru
- Kim Svetlana Viktorovna** - Head of Expert Analytical Department, Doctor of Pedagogy, Associate Professor
- Kozlovskaya Galina Efimovna**, professor, Dr.Sc. (History), Director of the Samara branch of Moscow City University
- Levanova Elena Aleksandrovna** - Doctor of pedagogical Sciences, Professor, Professor of the Department of social pedagogy and psychology, Moscow state pedagogical University. Moscow.  
E-mail: levanova.46@mail.ru
- Lomovtseva Natalia V.** - Candidate of pedagogical Sciences, associate Professor, Director of the Institute of long-life for learning, RSPU, Yekaterinburg.  
E-mail: n.lomovtseva@rsvpu.ru
- Mudrik Anatoly Viktorovich** - Doctor of pedagogical Sciences, Professor, Professor of the Department of social pedagogy and psychology, Moscow state pedagogical University. Moscow.  
E-mail: amudrik@yandex.ru
- Nikitskii Maxim Viktorovich** - Candidate of pedagogical Sciences, associate Professor Associate Professor of the Department of social pedagogy and psychology, Moscow state pedagogical University. Moscow.  
E-mail: katamax@yandex.ru
- Novikova Galina Pavlovna** - Senior Research Scientist,  
E-mail: nochuirot@rambler.ru
- Novoselova Elena Vladimirovna** - PhD in History, senior lecturer of the Department of foreign languages of the Institute RTS of RTU MIREA. Moscow, Russia.  
E-mail: Helena-Novoselova@yandex.ru
- Orlova Elena Vladimirovna** - Russian language chair, Ivanovo State Medical Academy, Ivanovo, Russia.  
E-mail: orlova-nauka@yandex.ru
- Petrachkov Konstantin Vladimirovich** - associate Professor of the Department of dermatovenerology and life safety of the Ural state medical University, Yekaterinburg, Russian Federation.  
E-mail: petrachrov@mail.ru
- Shchennikova Yu.** - Postgraduate student of Chair of Pedagogy and Psychology of the Institute of Cybernetics of Moscow Technological University
- Shcherbina Elena Y.** - Candidate of economic Sciences, Vice-rector for education, RSEU, Yekaterinburg.  
E-mail: elena.sherbina@rsvpu.ru
- Shukaeva Tezata Magometovna** - Senior Scientist, Education Development Strategy Institute of the Russian Academy of Education.  
E-mail: tezata@yandex.ru
- Ufimtseva Marina A.** - Head of the Department of dermatovenerology and life safety of the Ural state medical University, Yekaterinburg, Russian Federation.  
E-mail: mail-m@mail.ru
- Zarubina Darya Nikolaevna** - Department of Russian and French, Ivanovo State Power University, Ivanovo, Russia.  
E-mail: dar-kotova@yandex.ru